

Las alcaldesas de La Cruz, Filomena Navia, Nogales, Margarita Osorio y los alcaldes de La Calera, Johnny Piraino e Hijuelas, José Saavedra encabezan la marcha por el agua que la tarde del lunes se tomó la ruta 5 Norte.

La protesta convocada en el sector de Punta de Torrejón se trasladó hasta el kilómetro 100 de ruta, donde paralizaron el tránsito en ambos sentidos.

Anuncio Patrocinado

Durante la marcha se han escuchado diversas consignas en contra del rol de la sanitaria Esva y la Dirección General de Aguas por su mal manejo de la crisis.





WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?